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平成１７年度第１回新発田市入札監視委員会審議概要 
 

開催日及び場所 平成１７年７月２１日（木） 新発田市役所３階応接室 

内   容 

・学識経験委員の紹介 
・事務局の紹介（助役、総務部長、契約検査課） 
・助役あいさつ 
・新発田市入札制度の概要について（説明） 
・議事 
（１）入札監視委員会委員長の互選について 
（２）入札監視委員の一般公募について 
（３）第２回委員会開催に伴う抽出委員の指定について 

委   員 
（委員数３名） 
（出席数３名） 

委員長 柳 則行 （弁護士）   （出席） 
委員  鳴海 惇 （税理士）   （出席） 
委員  福王 守 （大学助教授） （出席） 

審議対象期間 平成  年  月  日 ～ 平成  年  月  日 

抽出案件   件（対象工事総件数  件） 

制限付 
一般競争入札 

 件  

公募型 
指名競争入札 

 件  

通常 
指名競争入札 

 件  

 

随意契約  件  

委員からの意見・質

問、それに対する回答 
 別紙のとおり 

委員会による意見の

具申内容 
特になし 
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意 見 ・ 質 問 回  答 

（１）入札監視委員会委員長の互選について 
 
 
 
 
 
・それぞれの実務に携わり精通されている方

が良いと思う。 
 
 
 
 
・福王委員、鳴海委員異議なく、柳委員了承。 
柳委員を委員長に決定 

 
・柳委員長あいさつ 
 委員長に選出され驚いております。精一杯

努力いたしますので、皆様にご協力とご指導

を宜しくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・入札監視委員会設置条例に、委員長は委員

の互選により定める。また、委員長は議長と

して委員会の議事を運営することと規定さ

れています。この規定に基いて委員長の互選

をお願いします。 
 
・委員の皆さん全員が入札制度に詳しいと伺

っていますが、特に弁護士として入札問題に

関与され、知識も豊富と推薦されている、柳

委員にお願いしたいと思いますがいかがで

しょうか。 
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意 見 ・ 質 問 回  答 

（２）入札監視委員の一般公募について 
・事務局から説明願います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・いつごろを目処に選任する予定か。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
・設置条例で委員会は委員５人以内で組織す

ると定められており、学識経験を有する委員

３名の他に、一般市民から当委員会に参画し

ていただきたいと考え、２名を公募したいと

いうものです。 
事務局の案として、 
募集方法：市の広報誌「広報しばた」に掲

載し、募集する。 
応募資格：①新発田市に住所を有する者 
②２０歳以上の者③本人又はその家族が

建設関連会社に従事した経歴がないこと 
④特定の建設会社に利害関係がない者 
⑤市職員退職者でない者 
応募方法：「最近の入札制度に思うこと」

と題した作文（４００字程度）に履歴書を

添えて応募 
選考方法：学識経験者委員の意見を聞いた

うえで、市長が決定する。 
という形で進めていきたい。 
予定としては、８月中旬の「広報しばた」

に掲載し、８月末に締切り、学識経験者委員

に報告して意見をうかがいたいと考えてい

ます。 
 
・第２回の委員会を９月中旬に予定してお

り、できれば第２回の委員会に公募委員が出

席できるように事務を進めていきたい。 
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意 見 ・ 質 問 回  答 

・応募資格の「特定の建設会社に利害関係が

ない者」というのは、どの程度の関係をいう

のか。 
 
 
 
 
 
 
・異論がないので、事務局の案で進めていた

だきたい。 
 
 
（３）第２回委員会開催に伴う抽出委員の指

定について 
・事務局から説明願います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・公募委員も抽出委員の対象となるのか 
 
 

・中立・公正な立場というのが入札監視委員

として重要な要件であり、入札監視委員会に

出席した場合に、特定の建設会社と関係があ

るなどと疑われることのないような方とい

うことで考えている。具体的にどのような関

係ということではないが、そういう立場で市

民の方から応募いただきたいと考えていま

す。 
 
 
 
 
 
 
 
・事務処理要領に委員会の事務として、市が

発注した工事のうち委員会が抽出したもの

に関し審議を行い、意見の具申を行うことと

規定しています。 
委員会は年３回開催するので、１回に付き

４カ月間、今回は当市の合併した月である５

月から８月末までの発注工事が対象となり

ます。この中から、制限付一般競争入札２件、

公募型指名競争入札３件、通常指名競争入札

３件、随意契約２件を目処に抽出していただ

きます。 
また、委員会はこの抽出事務をあらかじめ

指定した委員に委任できるとされており、抽

出委員を指定していただきたい。 
 
・次回以降、対象となります。 
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意 見 ・ 質 問 回  答 

・事務局の方で案はあるのか 
 
 
・委員異議なし、抽出を福王委員に委任 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・特に理由はありませんが、最初に福王委員

からお願いしたいと思います。 
 
・５月から８月末までの発注工事について、

入札方式の種類別にまとめた資料を福王委

員に送付するので、その中から抽出いただき

たい。 
抽出されたものについて、第２回の委員会

で説明したい。その際、工事担当課も出席し

て工事概要等の説明をし、委員から意見等を

いただきたいと考えています。 
 

（その他） 
・次回会議は９月中旬頃に開催予定 

 
 


